

125 Jahre Schwarzwaldverein in Hausach

Das Jubiläumsfest fand am vergangenen Wochenende 28. Bis 29. September 2024 statt. Am frühen Samstagabend fanden sich in der prachtvoll geschmückten Hausacher Stadthalle die zahlreichen geladenen Gäste zum offiziellen Festakt ein.

Auch eine Delegation des Gutacher Schwarzwaldvereins nahm daran teil. Und auch am darauffolgenden Sonntag hatten die Wanderer aus Hausach zu einem tollen Festprogramm eingeladen. Am späten Vormittag machte sich die Gutacher Wandergruppe von der Dorfmitte aus auf den etwa fünf Kilometer langen Weg, hinab durch's Gutachtal, nach Hausach.

Das wunderschöne Herbstwetter verwöhnte die Wanderer mit wärmenden Sonnenstrahlen und so konnten alle das tolle Catering auf der Wiese neben der Stadthalle genießen. Das reichhaltige Angebot der Gastgeber ließ keine Wünsche offen und auch der Eiswagen freute sich über guten Absatz. Da auch aus den umliegenden Gemeinden Ortsgruppen zum Fest nach Hausach wanderten, fand auf der Wiese vor, und auch in der Stadthalle ein reger Austausch aller Wanderer aus dem mittleren Kinzigtal statt.

Und so ließen alle Gäste den Nachmittag bei gutem Essen und Trinken und angeregten Gesprächen langsam ausklingen.



Da wurde es kurz mal eng auf dem Fotobänkle vor der Stadthalle...



Impressionen vom Weg nach Hausach – hier am Bachbauernhof...



Toll geschmückt war es in der Stadthalle aber auch davor...



Der Eiswagen vor der Halle freute sich ob des guten Wetters über guten Absatz...